

Anpassung der Eintrittspreise im Gummersbacher Badeland (Gumbala)**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
13.09.2011	Betriebsausschuss Stadtwerke

Beschlussvorschlag:

Der Betriebsausschluss beschließt die Anpassung der Tarife für Erwachsene um Euro 0,50 im Gummersbacher Badeland (Gumbala) zum 01.01.2012.

Begründung:

Durch die gestiegenen Betriebskosten, insbesondere im Bereich der Energie-, Instandhaltungs- und Personalkosten, sind diese Erhöhungen nicht mehr zu kompensieren. Es gilt eine moderate Anpassung der Tarife für Erwachsene um Euro 0,50 vorzunehmen. Ermäßigte Tarife bleiben von der Erhöhung unberührt.